
平成 30 年度 第 1 回横浜市白幡地区センター委員会議事録

日 時 ：平成 30 年 7 月 10 日(火) 18:30～19:40
場 所 ：白幡地区センター 中会議室

出席者

委 員：【白幡仲町】中込【白幡上町】高城【白幡向町】佐藤

【白幡南町】粟竹 【白幡西町】本田 【白幡町】鈴木

【浦島丘連合自治会】狩野

【神奈川区老人クラブ連合会】永井 【白幡地区育成部会】茂木

【白幡小学校】鈴木校長 【利用者代表】大久保、大鶴

神奈川区地域振興課：山口

白幡地区センター ：館長 伊勢、副館長 大河内

事務員 関、五十嵐

アクティオ㈱：楠

全 18 名（内、センター委員 12 名） （敬称略）

資料 ・平成 30 年度第 1 回センター委員会資料

   ・委員会次第

   ・白幡地区センター委員会要綱

Ⅰ．開会・挨拶 (白幡地区センター館長 伊勢)
1） 平成 30 年度センター委員紹介

・神奈川区老人クラブ連合会 永井会長、白幡小学校 鈴木校長、利用者代表の

八木氏（欠席）が新委員として委員会に参加。平成 29 年度委員岡田氏より委員   

辞任の連絡があった旨の報告。

・委員長 中込氏、副委員長 狩野氏 の選任。

・新委員と再任の委員の自己紹介。

・神奈川区地域振興課 ：山口氏より挨拶。

   地区センター職員、指定管理者アクティオ㈱ 楠より挨拶。

Ⅱ．議事 （進行：中込副会長）

議題１： 平成 29 年度事業報告（指定管理者アクティオ報告：

資料：平成 30 年度 第 1 回センター委員会）

・来館者数・利用料金データ・稼働率・収支報告・自主事業・その他活動。

質疑応答

質問 1. 収支決算に関して、収入と支出の差額について余剰金として次年度に繰り越さ

ないのでしょうか。

返答）収支に関しては、年度内でのみで決算されるので次年度に繰り越しという形はと

っていません。差引分が、指定管理者としての利益分になります。

質問 2. 修繕費についての扱いについて。予算より多くの修理費が発生した場合は誰が

費用を持つのか。

返答）修繕には、60 万円以上かかる大きな修繕と小破修繕という 60 万円未満の修繕に



分けられ、前者については、協議のうえ区で調整をいただき費用を負担していた

だき修繕を行います。この区での対応分については、収支決算には、反映されま

せん。後者の小破修繕が指定管理者の収支決算内で提示される修繕費になります。

修繕費については委託された指定管理料の中で賄うので、修繕が多いと予算を超

えることになります。

質問 3. 「スポーツフェスタ」はどこが協力して行っているか。

返答）さわやかスポーツ（横浜市体育協会）、GODAI スポーツクラブ、白幡地区保健活

動推進員 の各団体と協力して開催しています。

議題２：平成 30 年度事業計画（指定管理者アクティオ報告：

資料：平成 30 年度 第 1 回センター委員会）

・来館者数・利用料金・収支予算・自主事業・その他活動の目標設定の説明。

質疑応答出席の委員より以下の質問・意見が出された。

意見 1. 新しい委員を含めての、委員会の名簿がほしい。

返答）本日時点の名簿を今回の議事録と一緒に配布いたします。

意見 2. 報告の時間をもう少し短くして、委員の間で話をする時間をもう少し多くした

方がいいとお思います。

返答）時間配分については、今後、気を付けるようにいたします。

意見 3. 部屋の利用料金（特に音楽室）が下がると嬉しいのですが。

返答）部屋の料金については、横浜市で決めているガイドラインにしたがって金額が

決定されております。部屋の大きさに比例して部屋の料金も高くなり、占有面積

の大きな音楽室は、他の部屋に比べて料金が高くなっております。

   稼働率の低い部屋については、料金の見直し検討等もございますが、音楽室につ

いては、現状の価格でご利用をお願いできますでしょうか。

Ⅱ．閉会・挨拶( 白幡地区センター館長 伊勢 )

  

以上


